



グレースだより

2025.8



初めての水遊びはすぐに慣れ、水の感触や心地よさを感じながらバシャバシャと手で弾いた水とその笑顔がとてもキラキラしています。これから続く暑い夏も気温と子ども達の体調に気を付けながら楽しく夏を過ごしていきたいと思います！

夏の暑さに負けず、毎日たくさん身体を動かし元気な笑顔を見せてくれるりす組さん！最近ではお話もとても上手になり先生やお友だちと一緒に会話を楽しむ姿も見られます♪室内での活動が多い時期ですが、楽しい遊びを見つけて過ごしていきたいと思います！

うさぎ組

こうま組

夏まつりでは、大きいクラスの友達のおみこしを見て「わっしょい！」と掛け声をかけてお祭りの楽しさに触れました。暑い日が続き室内での活動が増えると思うので、体をたくさん動かした活動や夏の遊びを楽しんでいこうと思います。

毎日元気いっぱいなこうま組さん。じゃんけん列車や中当てなどルールをきちんと理解して遊ぶことが出来るようになってきました♪室内でも身体を動かして遊べる集団ゲームを取り入れながらみんなで楽しんでいきたいと思います！

きりん組

ぞう組

いいお天気の日は室内から窓をのぞいて「今日は雲がないね～」と眺めたり、夏まつりの余韻で海の生き物の絵を描き、塗ったりしています。今月も水分補給や休息をとりながら、ルールのある遊びなど楽しんで過ごしていきたいと思います！

暑さに負けることなく元気いっぱいに登園してしてくれるぞう組さん。みんなの育てている夏野菜がたくさん収穫出来ました。「おいしいね！」と味わい、素敵な食育経験をしています♪夏ならではの体験を取り入れながら今月も思いきり楽しみたいと思います！

今月の職員日記は
小林先生です。



ぞう組担任の小林です。今のクラスの子ども達と一緒に過ごすのも3年目、とびきりの笑顔と優しさを持つみんなとの日常に毎日幸せを感じています♪あっという間の1年間を子ども達、保護者の皆様とたくさん思い出を作って過ごしていきたいです！

私事で恐縮ですが、11月に結婚式を控えています。少しでも可愛くなれたら…！の一心で休日にウォーキングをしています。お散歩コースのある林にいつも行くのですが、なんとノコギリクワガタとカブトムシが何匹もいました。触るのは怖いですが思わず写真を撮りました＊ 今後も自分磨きを頑張りたいと思います(^^)